

“宇宙を視座に大人が変わる 子どもが輝く 美しい星が生まれる”【子どもと宇宙と未来をつなぐ】



令和7年度通常総会模様

令和7年6月18日(水)
令和7年度KU-MA通常総会も
対面とリモートのハイブリッドで開
催いたしました。

総会は、菊地涼子さんの司会で、並
木会長のあいさつから始まり、議長は
寺園淳也さんが選任されました。正会
員総数148名のうち、出席数は出席と
書面表決書を合わせて90名となり
定足数を満たし成立了しました。
審議事項では、事業報告、決算報告、
事業計画案、予算案と各議案の報告と
説明、質問への回答を行い、全議案が
承認されました。

ご出席のみなさま、書面表決書を
お送りいただいたみなさまにこの場
をお借りして御礼申し上げます。

昨年度と比較し、事業収益はトータ
ルでは前年度を上回り、コロナ禍前
の状態に戻すことを目標に事業を展開
し、経費削減など努力を重ねてまいり
ましたが、会費や寄付金などは目標額
に届かず、令和6年度も赤字決算と
いう結果となりました。

引き続き、今年度もコロナ禍前の状
態に戻すことを目標に各事業の重点
目標を策定し、収益の改善を図ってま
いります。

総会後の交流会、懇親会でのご意見
などは次ページで紹介いたします。

日本全域で皆既月食が見られます

9月8日に、2022年11月8日以来、約3年ぶりに日本全国で皆既月食が見られます。今回は、9月7日の夕方に昇った満月が、8日に日付が変わった1時27分に欠け始めます。完全に月が地球の影に入る皆既は、2時30分から3時53分まで、その後4時57分に部分食が終わります。深夜から未明にかけての天体现象となりますが、赤銅色（しゃくどういろ）に輝く月を楽しんでみましょう。食の経過時刻は、どの場所で見ても同じです。

(国立天文台ホームページより)

